

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : Ignatius Kristian Devosio
 No. Induk/NISN : 2999/0116547410
 Nama Sekolah : SD Kanisius Wonosari II
 Alamat : Jln. Mgr. Suglyopranoto No. 29

Kelas : 2
 Semester : 2
 Tahun Pelajaran : 2019/2020

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Ignatius Kristian Devosio Sangat baik pada sikap berdo'a sebelum melakukan kegiatan baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Ignatius Kristian Devosio sangat baik dalam sikap disiplin baik dalam sikap tanggung jawab percaya diri santun kejujuran cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 75

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikait	Deskripsi	Nilai	Pre dikait	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	90	B	Ananda Ignatius Kristian Devosio Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami peran tempat tinggal dan tetangga sebagai anugerah Tuhan yang mendukung pertumbuhan dan perkembangan dirinya, cukup dalam kemampuan ungkapan iman kepada Allah	86	B	Ananda Ignatius Kristian Devosio Memiliki keterampilan sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menceritakan pengalaman hidup rukun dengan tetangga, membuat doa permohonan dengan tema kerukunan dalam persaudaraan sejati) dalam usaha menjaga kehidupan yang rukun dengan tetangga sebagai perwujudan kasih Allah, cukup dalam keterampilan melakukan aktivitas (misalnya mempraktikkan/menghias doa) yang menunjukkan pemahaman akan makna dan macam-macam doa
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	82	C	Ananda Ignatius Kristian Devosio Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengidentifikasi jenis-jenis keberagaman karakteristik individu di sekolah, perlu bimbingan dalam kemampuan Mengidentifikasi aturan dan tata tertib yang berlaku di sekolah	90	B	Ananda Ignatius Kristian Devosio Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menjelaskan hubungan gambar pada lambang Negara dengan sila-sila Pancasila, cukup dalam keterampilan Menceritakan kegiatan sesuai aturan dan tata tertib yang berlaku di sekolah

3	Bahasa Indonesia	75	87	B	Ananda Ignatius Kristian Devosio Memiliki kemampuan sangat baik dalam mencermati penggunaan huruf kapital (nama Tuhan, nama orang, nama agama) serta tanda titik dan tanda tanya dalam kalimat yang benar, cukup dalam kemampuan Mencermati tulisan tegak bersambung dalam cerita dengan memperhatikan penggunaan huruf kapital (awal kalimat, nama bulan dan hari, nama orang) serta mengenal tanda titik pada kalimat berita dan tanda tanya pada kalimat tanya	88	B	Ananda Ignatius Kristian Devosio Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menulis dengan tulisan tegak bersambung menggunakan huruf kapital (awal kalimat, nama bulan, hari, dan nama diri) serta tanda titik pada kalimat berita dan tanda tanya pada kalimat tanya dengan benar, cukup dalam keterampilan Membacakan teks puisi anak tentang alam dan lingkungan dalam bahasa Indonesia dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri
4	Matematika	75	90	B	Ananda Ignatius Kristian Devosio Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menjelaskan pecahan $\frac{1}{2}$, $\frac{1}{3}$, dan $\frac{1}{4}$ menggunakan benda-benda konkret dalam kehidupan sehari-hari, cukup dalam kemampuan Menjelaskan dan menentukan panjang (termasuk jarak), berat, dan waktu dalam satuan baku, yang berkaitan dengan kehidupan sehari-hari	90	B	Ananda Ignatius Kristian Devosio Memiliki keterampilan sangat baik dalam melakukan pengukuran panjang (termasuk jarak) berat, dan waktu dalam satuan baku yang berkaitan dengan kehidupan sehari-hari, cukup dalam keterampilan Menyajikan pecahan $\frac{1}{2}$, $\frac{1}{3}$, dan $\frac{1}{4}$ yang bersesuaian dengan bagian dari keseluruhan suatu benda konkret dalam kehidupan sehari-hari
5	Seni Budaya dan Prakarya	75	89	B	Ananda Ignatius Kristian Devosio Memiliki kemampuan baik dalam mengenal pola irama sederhana melalui lagu anak-anak dan mengenal gerak keseharian dan alam dalam tari	90	B	Ananda Ignatius Kristian Devosio Memiliki keterampilan sangat baik dalam membuat hiasan dari bahan alam dan buatan, baik dalam keterampilan menampilkan pola irama sederhana melalui lagu anak-anak
6	Pendidikan Jasmani Olah Raga dan Kesehatan	75	94	A	Ananda Ignatius Kristian Devosio Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami penggunaan variasi gerak dasar lokomotor dan non-lokomotor sesuai dengan irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama, baik dalam kemampuan Memahami prosedur penggunaan gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dalam bentuk permainan, dan menjaga keselamatan diri/orang lain dalam aktivitas air ***	82	C	Ananda Ignatius Kristian Devosio Memiliki keterampilan baik dalam Mempraktikkan variasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai, cukup dalam keterampilan Menceritakan cara menjaga kebersihan lingkungan (tempat tidur, rumah, kelas, lingkungan sekolah).
7	Bahasa Jawa	75	84	B	Ananda Ignatius Kristian Devosio Memiliki kemampuan baik dalam Memahami unggah - ungguh basa untuk menjawab dan mengucapkan salam, serta menanyakan sesuatu kepada orang lain., cukup dalam kemampuan Memahami dongeng, tembang dolanan, dan permainan tradisional.	89	B	Ananda Ignatius Kristian Devosio Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menceritakan dongeng, melantunkan tembang dolanan, dan melakukan permainan tradisional., cukup dalam keterampilan Menyampaikan teks deskriptif tentang alam sekitar, hewan, dan tumbuhan.

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dika	Deskripsi	Nilai	Pre dika	Deskripsi
8	Bahasa Inggris	75	86	B	Ananda Ignatius Kristian Devosio Memiliki kemampuan baik dalam Mampu mendeskripsikan secara tulisan dalam konteks kelas. dan Mampu memahami instruksi dan informasi.	94	A	Ananda Ignatius Kristian Devosio Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mampu mendeskripsikan secara tulisan dalam konteks kelas., baik dalam keterampilan Mampu mengucapkan instruksi dan informasi
9	Teknologi Informasi dan Komunikasi	75	90	B	Ananda Ignatius Kristian Devosio Memiliki kemampuan sangat baik dalam Membuat dokumen pengolah kata dengan variasi tulisan dan gambar., cukup dalam kemampuan Mengenal program pengolah kata WordPad dan bagian tampilannya.	83	C	Ananda Ignatius Kristian Devosio Memiliki keterampilan cukup dalam Mengenal program pengolah kata WordPad dan bagian tampilannya. dan Mengenal program pengolah kata WordPad dan bagian tampilannya.

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	
2			
3			

D. SARAN-SARAN

Ananda Ignatius Kristian Devosio Urutan ke 13 dari 23 siswa

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	125 Cm.	126 Cm.
2.	Berat Badan	21 Kg.	23 Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik

G. PRESTASI

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	hari
Izin	hari
Tanpa Keterangan	1 hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik ditetapkan *) naik ke kelas III (tiga)
tinggal di kelas II (dua)
*)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

.....

Wali Kelas

Theresia Ngatnah, S.Pd
GH. 200738

Wonosari, 24 Juni 2020
Kepala Sekolah

Yasinta Sri Lestari, S.Pd
G. 9390

